
東京オリンピックで一時的に利用できなくなる東京ビッグサ
イトや幕張メッセの受け皿として大規模展示場計画が急浮上。
土地代は別で350億円を投入しようとしています。また、「リニ
アが走れば利用者は増えるはず」と見立てて、中部国際空港に第
二滑走路、空港と名古屋を繋ぐ第二高速道路（西知多道路）に着
手しました。新空港の落ち込んだ需要は、いまだに名古屋空港
時代を下回っています。
水需要は間に合っているのに、総額３千億円、県負担1,400億

円の設楽ダムの本体工事にも着工します。
共産党県議団は、「こ

れらの事業は中止し、
県民の暮らし・福祉・
教育の充実を」と提案
しています。

共産党県議団は、県立名古屋
西校や春日台・いなざわ特別
支援学校を視察し父母や先生
方にお話を伺い、その実態を議
会で質しました。
昭和26年建設の校舎はボロ

ボロ。「改修の計画を」「特別支
援学校は古くてマンモス。教室不足で食堂を間仕切りしている。
ともかく予算を」「暖房は効かない。冷房設備設置教室は１割台。
今夏に間に合うように緊急の対応を」と対策を県に求めました。
県は、「高校の校舎の長寿命化計画をこれから検討する」「特

別支援学校は２
校の新設が動い
ている」など、現
場の切実さ・緊
迫度を無視した
対応に留まって
います。

不要・不急の大型事業よりも

暮らし・福祉・教育の充実を
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2016年度
愛知県予算

特別会計、企業会計を含めて３兆４４３１億円の大きな予算が
県政で使われます。この大切な予算をどう使うかが、２月県議会
の論戦の大きな焦点でした。

日本共産党県議団は現場を調査し、暮らし・福祉・教育の充実
について提案し、県に実現を求めました。

約６万戸の県営住宅の多くは40年
以上経過する老朽化住宅。その上、維
持修繕費は半減し、大規模修繕も中止
しているため、14万人の居住者から切
実な声がいっぱいです。共産党のアン
ケートに491件の要望が届き、県の対
応を求めました。
塗装が剥げ落ちた玄関ドアの塗替

えは、「建具にあたるので入居者負担
で」（本会議答弁）と冷たい姿勢です。

共産党県議団は２月議会で、『アメリカ国防省が三菱重工
小牧南工場をアジア太平洋地域のＦ３５ステルス戦闘機の整
備拠点に定めたこと』『県営名古屋空港がその離発着に使用
されること』『すでに小牧南工場は自衛隊機用を名目に整備
拠点として機材購入や施設改良が始まっていること』を明ら
かにし、「このままでは、県営名古屋空港は上空を米軍機や他
国の戦闘機も頻繁に飛び交う『兵站基地』になりかねません」
と指摘しました。

おりしも安保法制（戦争法）
は３月29日に施行され、自衛
隊員が現実に「殺し、殺される」
状況にあります。

県立高校の校舎ボロボロ
特別支援学校の全教室冷房を

採算も見通せぬ350億円の大展示場
需要もないのに新空港第２滑走路

県営名古屋空港を軍事拠点にするな

遅れる県営住宅の改修
玄関ドア塗装は入居者で？

知的障害

聴覚障害

視覚障害

特別支援学校の教室の冷房設置状況
設置済み教室　　　未設置教室
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肢体不自由支援学校は全教室は（280教
室）全教室に設置されている。

注 1）

知的障害支援校で、いなざわ支援学校
（竣工時に全教室に冷房設置）を除くと、
冷房化率は 11.4％となる。

注 2）

冷房化率 17.9％

14.9％

14.4％

やむなく食堂に２教室増やし急場しのぎ

反対討論を行うわしの議員

入居者が自分勝手に
塗り直すのですか？

稼働率が悪く苦しい経営が続く幕張メッセ（千葉市）

出典：google

管理者（県）負担で玄関ドアの塗替を明示している事例
神奈川県
大阪府
京都府
群馬県

外廻り鋼製建具塗装替
鋼製外部建具修繕
建具金属製開き戸塗替
外部建具（玄関戸含む）外側塗装


